

あひるのチャレンジ

令和7年10月24日



明日は運動会！

1ヶ月程前から本格的に始まった運動会練習。今日、最後の練習を終え、残すは明日の本番のみとなりました。

この1ヶ月、お子様の様子はどうでしたか？「がんばるぞ！」という気持ちで取り組んでいた子もいれば、「いやだな…」と思っていた子もいると思います。ですが、明日は、どんな思いであっても、自分の力を全て発揮してほしい！と強く願います。運動会という特別な行事で自分の100%を出さなければ、日ごろから100%を出すことが難しいと思うからです。

チャレンジする！

最後まで走り切る、笑顔で踊る、声がかかるまで応援する…など、「100%の力を出すことにチャレンジしてほしい！」と思います。自分はどれだけの体力があるのか、どれだけ声が出せるのか、人前で踊ることにどういう思いをもつのか…といったことをることができます。

ちがいを認める！

競い合うのだから、勝った負けたという結果が出ます。足が速い子がいれば、そうでない子もいます。ダンスが上手な子がいれば、思うように体を動かせない子もいます。そこは一生懸命やるからこそ出るちがいであります。ちがいを認め合い、喜び合ったり、相手を称えたりしてほしいと思います。

自分を好きになる！

「よくやった！自分！」と心から思えるように、100%の力を出すこと！ そうすれば、爽快感や充実感を味わうことができます。その思いが次へのがんばりにつながります。

保護者の皆様、温かくも熱い声援・拍手をお願いします。

○運動会関連文書は、ミマモルメにて以下の日付で配信しています。ご確認をお願いします。【①9/26 ②10/3 ③10/17 ④10/22】

・保護者証をお忘れなく。・譲り合い、マナーを守ってご観覧ください。

○お子様のがんばりを褒めてあげてください。がんばったね！と抱きしめてあげてください。